



学校だより

足立区立東加平小学校
足立区加平1丁目12番12号
電話：03(3606)1511
令和6年5月31日発行 第252号
<http://www.adachi.ed.jp/adhika/>



校長ブログ

《学校や授業の様子を写真と文で》



東加平小学校ホームページ

《学校の紹介》

6月にあって

校長 田中 岳晴

先日の運動会には、多くの保護者、ご来賓、地域の方々のご参観をいただきまして、誠にありがとうございました。皆様の応援が児童に大きな力を与えてくれました。おかげさまで、児童は、これまでの練習を生かして自分の力と仲間の力を信じて頑張ることに集中でき、十分に立派な発表をすることができました。また、会の終了後に多くの保護者の方々にテントなどの片付けをお手伝いいただきました。お疲れだったところ、大変に助かりました。重ねて御礼申し上げます。

テントは近年の運動会では大変に重要なものとなっています。児童を強い日差しから守るためです。不足があってはならないところから、今年は、加平町会さん（横溝正雄会長・開かれた学校づくり協議会相談役）と綾瀬東町会さん（大池勝巳会長・開かれた学校づくり協議会相談役）からご厚意で大きなテントを2張りずつお借りすることができました。大変にありがとうございました。まさしく、地域あつての学校行事です。

保護者、ご来賓、地域の方々から「よかった。」「感動した。」の声を多くいただきました。私も教職員も皆感動しました。閉会式と全校朝会でお話ししましたように、児童がどの状況でも一生懸命に頑張っている姿はとても美しく、格好よいです。そして、見ている人を感動させてくれますね。この、どの状況でも頑張る姿、自分の苦手なことにも挑戦するという心は今後の学習や生活にももちろん当てはまりますね。

また、その頑張る姿からは、これまでの努力が見えました。ご家庭のこれまでのご協力や応援もたくさん感じました。目標がはっきりとしているからこそその頑張り、目の輝きであったとも言えます。目標をもつことは大切ですね。

じどうのみなさん、ほんとうにすてきでしたよ。そして、かっこよかったですよ。よくがんばりましたね。がんばっているすがたは、かっこいいし、うつくしいです。せんせいたちは、みなさんひとりひとりにのおおきなはくしゅをおくります。

みんな、ひとりひとりがつよくせいちょうしたことをかんじたよ。すばらしいです。がんばりをありがとうね。

未筆ながら、当日の運営に暑い中ご尽力くださいましたPTAの方々、様々ご理解・ご支援をいただいている地域の方々、児童への温かい励まし・学校への応援をいただいているご家族の方々に厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。